

Zwanzigster Brief.

Göttlich verehrten die Alten die wichtige Kunst, Metalle im Feuer zu schmelzen, und alle hieraus entspringenden Künste in der Person des Hephästus, — (Vulkan)

Sig. 43.



Hephästos

Aphrodite

Eros.

Ares.

bei den Römern genannt, dem sie dankbar waren für eine Wohlthat, die so eingreifend in all' ihre Thätigkeit und heilbringend für sie war.

Hephästos ist der einzige Gott, der schon unschön geboren und durch späteres Unglück noch krüppelhaft geworden war, aber dafür ist er der gemüthlichste von allen Göttern. Von ihm habe ich Dir viel zu erzählen, meine liebe Emilie, und ich bin überzeugt, er wird auch Dein Liebling werden, wie er der meinige ist, trotzdem daß ihn Homer das „rußige Ungeheuer“ nennt. Ihn selbst bekümmert seine Mißgestalt wenig, gelegentlich